

Die Sportler sind bereit - bei jedem Wetter

UNTERSCHLEISSHEIM (af) · Wie wird das Wetter zum Lohhofer Osterlauf am kommenden Samstag? Natürlich kann das so genau niemand sagen. Aber seit 21 Jahren interessieren sich für diese Frage alle Laufbegeisterten in Unterschleißheim und Umgebung. In den vergangenen Jahren war Petrus den Läufern wohl gesonnen und ließ die Sonne scheinen. Doch das war nicht immer so. Es gab Jahre, da hat es bis kurz vor Start des Laufes ge-

schneit. Ganz gleich ob es regnet oder schneit, die Sonne scheint oder nicht, pünktlich um 15 Uhr wird Bürgermeister Christoph Böck den Startschuss geben und die Läufer auf den Rundkurs durch Lohhof schicken. Beim Osterlauf kann jeder mitmachen, der sich fit genug fühlt, zehn Kilometer zu laufen. Und wer mitläuft, trifft auf dem Rundkurs durch Lohhof sicher viele Freunde und Bekannte unter den Zuschauern am Straßenrand. Den Schnells-

ten unter den Läufern winken Geldprämien, die vom iaz Kaufland gestiftet werden, und Pokale, die SportIn zur Verfügung stellt. Aber jeder Läufer darf sich über eine Urkunde freuen.

Kinder und Jugendliche können ihre Schnelligkeit beim Schülerlauf über 2,2 Kilometer beweisen. Dieser Lauf wird um 16.15 Uhr gestartet. Auch hier winken den Ersten im Ziel wunderschöne Pokale. Als besonderen Anreiz stiftet auch heuer wieder das

iaz Kaufland für die Schulklasse mit den meisten Läuferinnen und Läufern im Ziel 300 Euro für die Klassenkasse.

Wer jetzt noch Lust bekommen hat, sich zum 21. Lohhofer Osterlauf am 28. März anzumelden, hat dazu noch Gelegenheit. Im Bürgerhaus von Unterschleißheim können sich ab 13 Uhr alle Kurzsentschlossenen noch bis kurz vor dem Startschuss eine Startnummer sichern.

Axel Schröter



Der Lohhofer Osterlauf ist eine Traditionsveranstaltung. Am kommenden Samstag geht es wieder los.